

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que la permission demandée soit accordée.

19.—L'Ingénieur en Chef soumet le projet d'avis à être publié dans les journaux pour demandes de soumissions pour la fourniture et l'installation de machineries pour l'usage du département de l'Aqueduc, système de filtration.

Résolu: D'approuver ledit projet d'avis et de le transmettre à l'Agent des Achats et des Ventes, avec instructions de faire publier les avis dans les journaux de Montréal, conformément à la loi et aussi dans le journal "Engineering News", "Engineering Record" et "Canadian Engineer", lesdits avis devant être publiés à deux insertions, les 17 et 24 mai, dans les trois derniers journaux ci-dessus mentionnés.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 15 mai 1911, a. m.

M. Ainey, président, MM. Lachapelle et Dupuis.

1.—Soumise une lettre de M. J. A. Girard, au sujet de l'expropriation de la lisière de terrain nécessaire à l'élargissement de l'Avenue Mont Royal, demandant qu'une résolution soit passée pour exproprier ces terrains.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

2.—M. l'Ech. Monahan se présente devant le Bureau et déclare que la majorité des propriétaires de la rue Island, dans son quartier, est opposée au pavage de cette rue et demande de retrancher cette rue de la liste des rues à paver.

Résolu: De prier l'Ech. Monahan d'envoyer une demande au Bureau à cet effet, et de faire droit à cette demande.

5.—Soumise une lettre de la Dominion Oil Cloth Co., déclarant qu'elle ne peut consentir au pavage de la rue Parthenais, à moins que l'assurance lui soit donnée que la loi aura un effet rétroactif.

Déposée.

4.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies au sujet de l'installation d'une boîte d'alarmes à l'Hôpital des Incurables.

Résolu: De référer de nouveau au Chef, avec prière de rencontrer le Bureau à ce sujet.

5.—Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont Royal, au sujet de la demande des Régiments de parader sur le Parc Mont-Royal.

Résolu: De référer de nouveau au Surintendant du Parc Mont Royal avec prière de rencontrer le Bureau à ce sujet.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 16 mai 1911, a.m.

Mr. Ainey, président; MM. Dupuis et Lachapelle.

1.—Une délégation composée de MM. les docteurs Armstrong, Mercier et Roddick se présente devant le Bureau, et demandent que la Ville donne un montant d'argent, pour aider à une convention de médecins qui se tiendra à Montréal, les 7, 8 et 9 juin prochain.

Ils sont priés de voir M. Dandurand, président du comité de réceptions.

2.—Soumise une plainte d'un monsieur Quintal, au sujet de la nuisance causée par l'odeur du tabac, qui s'échappe de l'établissement de la Dominion Tobacco Co.

Le Médecin Officier de Santé, appelé devant le Bureau,

Resolved: To report to Council, recommending that said permit be granted.

19.—The Chief Engineer submitted a draft of advertisement to be published in the newspapers, calling for tenders for the supply and installation of machinery for the proposed water filtration plant.

Resolved: To approve said draft of notice and to transmit the same to the Sales and Purchasing Agent with instructions to have such notice published in the Montreal newspapers, according to law, and also in the "Engineering News", "Engineering Record" and "Canadian Engineer", the same to be published on the 17th and 24th May in the three last named periodicals.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

* * *

Report of meeting held the 15th May, 1911, a.m.

Present: Mr. Ainey, in the chair; Messrs. Lachapelle and Dupuis.

1.—Submitted a letter from Mr. J. A. Girard, in connection with the expropriation of the piece of land required for the widening of Mount-Royal avenue, asking that a resolution be adopted ordering the expropriation of said piece of land.

Referred to the Law Department for a report.

2.—Ald. Monahan appeared before the Board and stated that the majority of proprietors on Island street, in his ward, are opposed to the paving of said street and asked that said street be struck out from the list of streets to be paved.

Resolved: That alderman Monahan be requested to send a written application to the Board to that effect and that the same be granted.

3.—Submitted a letter from the Dominion Oil Cloth Co., stating that the Company cannot consent to the paving of Parthenais street unless they be assured that the law shall have a retroactive effect.

Laid on the table.

4.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department on the installation of an alarm box at the Hospital of Incurables.

Resolved: To refer back the same to the Chief with instructions to meet the Board in this connection.

5.—Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, on the application from the regiments for leave to hold a parade on Mount Royal Park.

Resolved: That said report be referred back to the Superintendent of Mount Royal Park with instructions to meet the Board in this connection.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

* * *

Report of meeting held on the 16th May 1911, a.m.

Present: Messrs Ainey, Dupuis and Lachapelle. Mr. Ainey in the chair.

1.—A delegation composed of Dr. Armstrong, Dr. Mercier and Dr. Roddick appeared before the Board and asked that the City contribute a certain amount to cover a part of the expenses to be incurred in connection with the convention of physicians to be held in Montreal on the 7th, 8th and 9th June next.

The delegates were requested to confer with alderman Dandurand, Chairman of the Reception Committee, in this connection.

2.—Submitted a communication from Mr. Quintal, com-